



# 鍾秀だより

南陽市立宮内小学校  
南陽市宮内 3415 番地  
電話 47-2106  
校長 吉水 順一

## 創立152周年を迎えて

新学期が始まり、まもなく約1か月が過ぎようとしています。子どもたちの様子から、よいスタートを切ることができたと感じています。それは、下記のような理由からです。

- 通学班長が「班長としての自覚」をもって、班員を先導しながら登校できている。特に、1年生の歩く速さを意識しながら歩いている。金山・吉野のバス通学も順調です。
- 授業中は、集中して学習に取り組んでいる。特に、先生の話聞く態度が真剣である。
- 休み時間、グラウンドや築山、遊具で遊ぶ子どもが昨年度よりも増えている。
- 掃除の時間、新しくなった掃除場所で、一生懸命に働いている。
- 委員会の仕事や当番の仕事など、任されたことを責任をもってやり遂げている。

さて、今年度のめざす学校像に「落ち着きと活力のある学校」を掲げました。落ち着きは、学校生活に欠かせません。学力向上や情操教育、安心・安全につながります。また、活力とは学校の勢いであり、子どもの成長や活躍の源になるものです。

特に大事にしたいのが、朝の時間の落ち着きです。それは、一日の落ち着きに直結すると考えるからです。そこで、登校したら慌てず急がずに行動し、教室ではランドセルを片付けたり、学習の準備をしたりしてから、友達と穏やかに会話をしたり、読書をしたりというような、子どもなりの過ごし方を習慣化することを目指しています。

心や行動が落ち着けば、集中して学習に取り組むことができ、その子の個性やもっている力を発揮することができるはずです。宮内小学校創立152年目の新たなスタートです。



6年生が1年生へ読み聞かせ

## 1年生を迎える会

児童会主催で1年生を迎える会を行いました。児童会の計画委員が企画運営し、リーダーとしての存在感を示していました。会では、まず1年生が音楽に合わせて入場し、その後一人一人が自己紹介（自分の名前を言う）をしたり、じゃんけんピラミッドというゲームをしたりしました。1年生は、とてもうれしそうで、上級生と関わる楽しさを経験できました。これからも6年生を中心とした上級生との関わりの中で、学校の楽しさをさらに実感してほしいと思っています。



## 今年度も防災教育に力を入れていきます

4月15日に、今年度最初の傾聴訓練を行いました。事前に訓練があることは知らせていなかったのですが、サイレンになるとその場にしゃがみ、放送の声に耳を傾けていました。よく聞こえなかった子どもたちに、6年生や5年生の高学年が「しゃがんで！」とって声掛けをしてくれました。昨年度までの訓練の成果であり、共助の心が育っていると思いました。今年度も、「自ら判断し、行動できる力」を高めるために、予告なしの避難訓練も何回か行う予定です。また、外部講師を招いての防災教室も行う予定です。

## 前期鍾秀委員が決まりました

4月24日（水）に前期の鍾秀委員（前期は、2年生以上です）の任命式を行いました。式の中では、学級のリーダーとして、校長が始業式で話した3つのことが守られるように頑張ってもらいたいこと、いじめを絶対にないように声を出し、学級の様子に気を付けてみてほしいことを伝えました。リーダーとしての存在感を示し、よりよい学級をつくるために、大いに活躍してくれることを期待しています。

## NRT を実施しました

昨年度学習したことが定着しているかどうかを調べるテストを行いました。子どもたちは、真剣にテストと向き合っていました。テスト中の様子を見てみると、文章問題で戸惑ったり、考えこんだりしている子どもが多かったようです。学校では、テストの結果を分析し、弱点が見つかったときは補充していきます。なお、テストの結果につきましては、後日お知らせいたします。

## 交通安全教室を行いました

4月22日（月）に、1・2年生が安全な歩き方を学習する「交通安全教室」を行いました。小学生になると、こども園や保育園の時と違い、長い距離を歩くこととなります。自分たちで車の通行に気を付けなければなりません。授業では、南陽警察署宮内交番の署員さん、交通安全協会宮内支部、県・市の交通指導員の方々の指導の下、「右見て、左見て、後ろ見て・・・」と声を出しながら実際に道路を歩きました。また、指導者の先生から「話の聞き方じょうずです。」「お互いに注意しあう姿が立派でした。」などとほめていただきました。校内の廊下も、道路と同じです。安全を確認し走らないで歩行できるように頑張れるよう併せて指導しています。

26日（金）は保護者の皆様にも一緒に通学路を歩いて登校していただきます。危険箇所などございましたら、学校までお知らせくださるようお願いいたします。当日、よろしくお願いいたします。



1年生交通教室「右見て、左見て、後ろ見て。」



南陽警察署・NDソフトウェア陸上部の皆さんの登校の見守り(4月11日)